

## PRESSEMITTEILUNG

### **Pflegezentrum „Am Harztor“ in Northeim auf der Zielgeraden – Dank an Nachbarschaft und Stadt**

**Northeim, 05.11.2025** – Die Projektgesellschaft Harztor Northeim GmbH freut sich, den Baufortschritt des Pflegezentrums „Am Harztor“ bekanntzugeben. Nach Baubeginn im November 2023 ist das Projekt stetig vorangeschritten, obwohl es baurechtlicher Nachbesserungen bedurfte, die einige Zeit in Anspruch nahmen. Die Fertigstellung ist nun für März 2026 geplant, somit ist das Ende des Bauvorhabens absehbar. Die Projektgesellschaft möchte sich ausdrücklich bei der Nachbarschaft, dem Stadtrat und der Verwaltung für ihre Geduld und ihr Verständnis bedanken.

Die besonderen Herausforderungen des Baufelds führten zu besonderen Herausforderungen für Anwohnerinnen und Anwohner sowie die Nachbarschaft, insbesondere durch die eingeschränkte Parkplatzsituation.

Die Projektverantwortlichen haben sich stets bemüht, auf die Gegebenheiten vor Ort einzuwirken und geeignete Lösungen zu finden.

Zugleich möchten wir allen beteiligten Gewerken und Unternehmen unseren ausdrücklichen Dank für ihr Engagement und ihre geleistete Arbeit aussprechen – sie haben maßgeblich dazu beigetragen, dass das Projekt trotz schwieriger Rahmenbedingungen kontinuierlich voranschreiten konnte.

„Das Schwierigste ist geschafft. Durch die bisherige sowie zukünftige Mitwirkung der Stadtverwaltung und der politisch Verantwortlichen sind wir zuversichtlich, auch den Rest zu bewältigen. Es handelt sich nur noch um wenige Monate“, so Kenneth Woods, Geschäftsführer der Projektgesellschaft Harztor Northeim GmbH. Weiter sagt er: „Wir sind zuversichtlich und überzeugt, dass dieser Bau einen bedeutenden Beitrag zur Versorgungsqualität und sozialen Infrastruktur der Region leisten wird.“

Das Projekt umfasst 88 vollstationäre Pflegeplätze in Einzelzimmern sowie 9 moderne ServiceWohnungen. Gebaut wird nach dem höchsten energetischen Standard KfW 40 NH. Die Einrichtung wird künftig von der Nordik-Care Northeim GmbH betrieben.

---

#### **Über die Harztor Northeim GmbH und die GesA mbH**

Die Harztor Northeim GmbH ist eine Tochtergesellschaft der Gesellschaft für soziale Aufgaben mbH (GesA), einem familiengeführten Unternehmen mit Sitz in Goslar. Die GesA mbH wurde 2003 von Kenneth Woods, Betriebswirt und Geschäftsführer, gegründet. Mit über 30 Jahren Erfahrung in der stationären und ambulanten Altenpflege hat sich die GesA mbH als zuverlässiger Partner in der Entwicklung, Inbetriebnahme und Verwaltung von Sozialimmobilien etabliert.